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Abstract (en)
The surface cleaning process uses carbon dioxide dry ice granulate (2), which is passed through a hose (6) and a jet gun (11) on the end. The gun
is subjected to negative pressure to suck the granulate from a store (3). A separate air pressure line is used to spray the dry ice granulate onto the
surface being treated. A jet pressure regulator is used to regulate the impact intensity of the dry ice granulate. It provides a pressure range of 3 to 20
bars. The jet pressure can be regulated by altering the air input forming the pressure.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Oberflächenbehandlung, insbesondere zur Reinigung von Oberflächen mit CO2-Trockeneisgranulat (2)
durch einen Trockeneisgranulat-Schlauch (6) mittels einer an dessen freiem Ende vorgesehene Strahlpistole (11), indem an der Strahlpistole
(11) ein, Unterdruck erzeugt wird, der das Kohlensäure(CO2)-Trockeneisgranulat (2) aus einem Vorrat (3) an Trockeneisgranulat (2) über eine
Trockeneiszufuhrleitung (6) zur Strahlpistole (11) ansaugt und mttels einer gesonderten Druckluftleitung (7) auf die zu behandelnde Oberfläche
aufstrahlt, bei dem ein Strahldruckregler (18) zur Regelung der Aufprallintensität des Kohlensäure(CO2)-Trockeneisgranulats (2) verwendet wird.
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